



12月の園だより 《実籾保育園》



2024年もあと1ヶ月となりました。今年は長い夏でしたね。11月前半は半袖で過ごせていましたが、次の週には冬が来たのでは!? というくらい寒かったですね。子どもたちも寒暖差で体調を崩しやすかった11月です。これから感染症が流行してくるので、こまめな手洗い、換気を心掛けていきたいです。楽しい年末年始を迎えるためにも、12月も元気に過ごしましょう。今月もよろしくお願いたします。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

令和7年度転所希望者の書類の提出期日は12月5日(保育園)、12月6日(こども保育課)です。市役所に提出された場合は職員まで一言お伝えください。

年末に園に置いてある着替えを持ち帰る方は、職員にお伝えください。一度ロッカーの中身を確認していただきたいので、お時間のあるときにお声掛けください。

1月の予定表ですが毎月20日のところ、今月は年末になる為、提出期日を早めの15日とさせていただきますのでご了承ください。

【0歳児】

◎保育者や友だちと身体を動かすことを楽しみながら、友だちとの関わりを知り、一緒に遊ぶことを喜び
◎寒い季節でも健康的に過ごせるようにする
☆急に寒くなった11月。お部屋での時間も楽しんでいました。絵本も大好きで“だるまさんの～”や“バスにのって”などのフレーズが聞こえてくると自然と集まったり、同じ動きをして顔をのぞき込んだり、見合わせたりする姿があちこちで見られ、とっても可愛らしかったです。身体の動きも活発になり、公園までの散歩や公園での過ごし方も変わってきた1ヶ月でもありました。興味のおもむくまま、色々なところに自分の力で移動して木の実を持ってきてくれたり、指さして工事車両を教えてくれたりと楽しめる範囲がぐっと広がりました。12月も体調に気を付けて、たくさん身体を動かして楽しいことを見つけに行きたいと思えます。

【1歳児】

◎生活リズムを整え、健康に過ごせるようにする
◎ごっこ遊びなどを通して、保育者と簡単な言葉のやりとりや模倣を楽しむ
☆暖かい日も多く、散歩や戸外遊びをたくさんすることができました。落ち葉の山を見つけてと足で踏んで音や感触を楽しんだり、手で触ってみたり、上から降らせてみたりと楽しむ姿が見られました。ザクロの実を見つけ「これなに?」と聞いたり、拾ったどんぐりを大事そうにポケットに入れて持ち帰ったりしていました。クリスマス制作では手に絵具を付けて紙に色をつけたり、シールを貼ったりと色々なことができるようになってきました。飾るのが楽しみです。身の回りのことも自分でやりたい!という気持ちが出てくる子もいて頑張っています。昼食もスプーンを持ち、少しこぼれてしまうこともありますが、一人で全部食べ切れるようになってきました。着替えもやろうとズボンに足を入れてひっぱって、と。子どもたちが自分でできるように着脱のしやすい洋服の準備をよろしくお願いいたします。

【2歳児】

◎一人ひとりの体調に留意し、元気に過ごせるようにする。
◎戸外遊びやごっこ遊びを通して、保育者や友だちとの関わりを楽しむ
☆すっかり寒くなってきて、子どもたちからも「寒いね～」という声が聞こえるようになりました。寒いと言いつつ子どもたちはとっても元気で、雨が降っていない日はお散歩に出かけます。お友だちとの手つなぎも上手です。「今日は〇〇ちゃんとなぐ!」と手つなぎ遊びも楽しみの一つようです。歩いていると「ねこちゃんいるかな?」「ショベルカーいるよ!」と色々探しながら楽しくお散歩しています。給食の準備をして席に座していると「じゃけんぼん!」と数人で始まり、最後にはみんなでじゃけん大会…と仲良しなうさぎぐみです。先日公園まで歩いていき遊具でたくさん遊んだ後、場所を移動して思いっきり走ってさあ帰ろうと声を掛けると「もう帰るの?」と言われ、大人はぐったりですが子どもたちの体力にはびっくりです。これから益々寒くなりますが、寒さに負けずに外遊びを楽しみ、元気な身体を作っていきたいと思えます。



【今月の予定】

14日 避難訓練
*今月は土曜保育中に避難訓練を行います
17日 お楽しみ会

12/29~1/3

年末年始休業

1/4 通常保育開始
*1/4は土曜日の為、登園児がいない場合は臨時休園とさせていただきます。
*休業中の緊急連絡は園携帯(070-1473-0110)までお願いします。時間帯によっては出られないこともありますので、ご了承ください。

【退園・入園のお知らせ】

1歳児シュレスタシオンくんが退園されました。
1歳児に新しいお友だち、きむらこはるさんが入園されました。